



Marques ferroviaires avec la mention « BELFORT »

BELFORT A PARIS erreur de couleur

L'emploi de la couleur rouge vient d'une erreur : elle était réservée aux cachets d'entrée. On la trouve par exemple sur des plis venant d'Alsace, le cachet à date ayant été utilisé à la place du cachet d'entrée, dans ce cas, la griffe est noire et le cachet rouge. D'autres fois, seule la griffe est rouge, ou bien encore griffe et cachet sont rouges tous les deux.



Lettre de **MULHOUSE** à destination de **NANCY**, affranchie à 2 groschens de l'Empire, Taxe : 25c double trait en **NOIR**, pour les 25c manquants, (tarif du 1^{er} septembre 1871). Au passage de la frontière frappe d'un t.à.d du 13 avril 1872 de

« BELFORT A PARIS » brigade C, en ROUGE.